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　　このお知らせは，「茨城町立小学校統合準備委員会」における協議の状況を，保護者の皆さまや
　地域の皆さまにお知らせするために発行しています。
　　今号では，３月１６日に開催されました第１１回（最終回）統合準備委員会での協議内容につい
　てお知らせいたします。なお，統合準備委員会ニュースは，今号が最終号になります。

 ◆ 報告書の提出

　　平成２６年７月から約２年間にわたって，統合に向けた検討

　が行われてきた統合準備委員会は，全ての検討事項の協議が終

　了し，協議結果等をまとめた最終報告書が清水委員長から教育

　たことを，心より厚く御礼申し上げます。おかげさまで４月には，葵小学校が開校の運びとなります。

　委員の皆様には，平成２６年７月の第１回統合準備委員会から長期間にわたって，新しい学校の名称や

　校歌や校章あるいは教育目標，校訓の制定，スクールバスの運行などについて多大なご尽力をいただき

 ◆ 町長から

　　本日は，大変お忙しいところお集まりいただきまして，ありがとうございます。清水委員長さんはじ

　め委員の皆様には，石崎小，広浦小，長岡第二小の統合ということで，今日まで準備を進めていただい

　　石崎小・広浦小・長岡第二小
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　　統合準備委員会ニュース

 第１１回（最終回）の協議内容（最終報告会）

　　一昨年の７月２２日に第１回を開催してから，本日も含めま

　長へ手渡されました。

　　この後，教育長から以下のとおり，お話をいただきました。

　して１１回にわたり，長い時間をかけて，丁寧に一つ一つを審　

　議していただきました。本当にお骨折りをおかけしたなと，感

　謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

　　先日，石崎小学校と広浦小学校は，素晴らしい子ども達の姿

　で閉校式を行いました。卒業式を経て，本当の意味での閉校は

鈴木教育長（右）へ報告する清水委員長（左）  　

　念し努力することをお約束いたしましてお礼の言葉といたします。本当にありがとうございました。

　お世話になりました。

 統合準備委員会を終えるにあたり！

　これから先になりますが，良い姿がこれからの葵小学校でも引き続き見せてもらえるのではないかと

　感じております。そのためには，私どもが誠心誠意，子ども達そして先生方の役立つように働くこと

　だと肝に銘じております。今後も引き続き皆様のお力をお借りしながら，新設校葵小学校を良い小学

　校にしていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

　「にこにこ」「いきいき」「わくわく」が子ども達の目指す姿だそうです。一人残らずどの子にもそ

　のような姿を見せてもらいたいと思っています。そのために皆様にご審議していただいたと捉えてお

　りますので，改めて深く感謝申し上げますとともに，この子ども達が今後ますます幸せになる姿を祈

　ましたことを，改めて厚く御礼申し上げます。

　　本町では，少子化に伴う児童減少を踏まえて，教育環境が大きく変化している中，教育の質的向上を
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　中で，いろいろな経済政策が行われていますが，なかなかうまくいかない。私は，子どもを良く育てる
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　事業があります。昨年，つくば市で会議があり，私も参加をさせていただきました。私は，子ども達の

　情報通信技術を活用した教育が，県内でもいくつかの学校で行われており，全国的にもそのような先進

　ます。そして今年４月には，いよいよ葵小学校が開校します。閉校したそれぞれの学校には，長い伝統

　と地域住民の方々の深い思いがあったと思いますが，今日の少子化に伴う児童生徒数の減少から学校の

　統合は避けられず，誠に辛い思いがありましたが，再編計画に沿って統廃合を進めてきたところであり

　ます。改めまして委員の皆様をはじめ地域の方々には，学校統合の深いご理解とご協力をいただきまし

　て，敬意と感謝を申し上げる次第でございます。町といたしましても子ども達の健やかな成長を願い，

　これまで以上に教育環境の充実に努めてまいりたいと思います。

　　過日，定例議会が行われまして，教育関連の予算は前年より充実した予算を編成いたしました。ICT

　目指した教育環境の整備と，平成２３年３月に茨城町小中学校再編計画を制定して，学校の統廃合を進

　めてまいりました。平成２６年４月には，桜丘中と梅香中の統合校として青葉中学校が開校しました。

　昨年４月には，川根小，上野合小，沼前小，駒場小の統合校として青葉小学校が開校したところであり

　ために全小中学校にタブレット端末，電子黒板，学習支援ソフト等を整備する予算を計上しました。先

　生方もICT教育というのは大変かもしれませんが，是非活用して教育効果が上がるようにご協力をいた

　だきたいと思います。

　　子どもは社会の宝と言いますが，まさに非常に希少価値があり宝です。世界の先進的な国々の中で，

　GDPの占める割合が，教育予算が日本は最低であるということで，非常に残念に思います。そのような

　ことが一番経済効果が上がるのではないかと思っています。一人の人間をしっかり育てていくという意

　していきたいと思っておりますので，よろしくお願いいたします。皆様方のこれまでのご尽力に対して

　深く御礼を申し上げて，ご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

 ◆ 最後に記念撮影を行いました

　味でも，教育の充実は大事なことだと思っておりますので，統合で学校がなくなったところには寂しい

　思いをさせてしまい申し訳ないと思いますが，子ども達のために心を一つにしてより良い環境づくりを

 
 


